うんりん

台湾最大級の観光イベント「2017 台湾ランタンフェスティバル in雲林」 への参加について

平 成 2 9 年 2 月 7 日 千葉県総合企画部報道広報課 電話 043-223-2256

千葉県では、台湾・雲林県政府からの招請により、台湾最大級の観光イベントである台湾ランタンフェスティバルに、昨年度に引き続き参加し、千葉の魅力を発信することで、千葉県の知名度向上と一層の外客誘致を図るとともに、台湾との更なる交流推進を図ることとしました。

会場では、館山市とともに、マスコットキャラクターや南総里見八犬伝のヒロインの「伏姫」、観光名所をPRするランタンの展示やPRブースを設営するなど、千葉県・館山市の魅力を発信します。

また、ステージやパレードでは、「館山銀座手づくり甲冑隊」や関東地方を中心に活動し、館山にも立廻剣術道場がある「魂刀流志伎会(こんとうりゅうしきかい)」、さらには千葉県の「チーバくん」や館山市の「ダッペエ」などが戦国武将や里見八犬士、伏姫などに扮して参加します。

1 「2017 台湾ランタンフェスティバル in 雲林」の概要

〇開催期間・時間

平成 29 年 2 月 11 日 (土) ~2 月 19 日 (日) 平日: 14:00~22:00/土日: 10:00~22:30

〇会場

虎尾メイン会場:台湾高鉄雲林駅前と農業博覧生態パーク

北港会場:北港中山路街区と観光大橋周り

〇主催者

台湾交通部観光局、雲林県政府

2 千葉県のPR

- (1) 千葉県ランタンの展示
 - 〇期間

平成 29 年 2 月 11 日 (土) ~2 月 19 日 (日)

〇ランタンの内容



千葉県ランタン

千葉県マスコットキャラクター「チーバくん」、館山市マスコットキャラクター 「ダッペエ」、南総里見八犬伝のヒロイン「伏姫」、桜で満開の「館山城」など

(2) 千葉県PRブースの設営

〇期間

平成 29 年 2 月 11 日 (土) ~2 月 13 日 (月)

OPRブースの内容

千葉県、館山市をPRするパンフレット・ノベルティーの配布や動画の放映など 《裏面に続く》

(3) パレード・メインステージでのPR

〇期日

パレード: 平成 29 年 2 月 11 日 (土)、ステージ: 平成 29 年 2 月 12 日 (日)

OPRの概要

パレードやメインステージで、南総里見八犬伝の舞台である千葉県館山市をPR。 魂刀流志伎会が立廻剣舞を披露します。

[参 考] 台湾ランタンフェスティバルについて

台湾ランタンフェスティバルは、旧暦1月15日の元 宵 節 (春節後の最初の満月の日) 頃に台湾政府主催で1990年から実施されているイベント。今年で28回目の開催となる。毎年、台湾内で場所を変えて開催されており、今年は雲林県で開催される。

〈近年の開催状況〉

2016年 桃園市開催(2,049万人)

2015年 台中市開催(1,375万人)

2014年 南投県開催(730万人)

2013年 新竹市開催(1, 268万人)

2012年 彰化県開催(1, 170万人)

※()書きは、域内外からの来場者数。